



**Erfolgreiche Vereinigung Winterthurer Harmonikaspieler.** Bild: pd.

## Winterthurer am Eidgenössischen

**Winterthur/Herisau:** Am Wochenende trafen sich in Herisau 100 Orchester zu Wettspielen am 15. Eidgenössischen Akkordeonfest. 2000 Musikerinnen und Musiker wetteiferten um gute Prädikate. Ein farbenprächtiger Höhepunkt bildete am Sonntag nachmittag der Festumzug mit über 60 Sujets (Ausstrahlung SF am 21. Juni um 14.05 Uhr). Unter der Leitung von Sergej Stukalin erspielte sich sowohl das Orchester 1 wie auch das Elite-Orchester der Vereinigung Winterthurer Harmonikaspieler (VWH) in den beiden höchsten Spielkategorien das beste Prädikat «vorzüglich». Als Organisatoren des nächsten Eidgenössischen am 9./10. Juni 2012 strampelte die VWH am Festumzug auf einem 15-plätzigem Strassenpedalo durch Herisau. *red.*

**Weitere Fotos und Informationen:**  
[www.vwh.ch](http://www.vwh.ch)